

Ressort: Auto/Motor

## Studie: Schweizer bezahlen Autos lieber sofort als auf Raten

Bern, 22.04.2013, 16:22 Uhr

**GDN** - Laut einer Studie sind die Schweizer wohl keine Fans vom Leasen eines Autos. Dieses Bezahlmodell sei unbeliebt und drei Viertel der Käufer zahlen ihr Auto bar oder per Rechnung, fand eine Untersuchung des Schweizer Internetportals "Comparis" heraus.

Gerade die älteren Autofahrer erwerben demnach ihre Fahrzeuge mit Bargeld und in der Altersgruppe ab 50 Jahren ist das Leasing am wenigsten verbreitet. Unterschiede wurden auch zwischen der Deutsch- und Westschweiz festgestellt. Bei dem deutschen sowie französischen Teil der Schweiz ist Barzahlung beliebter als bei den Welschen die häufiger leasen. Noch unbeliebter sind laut Umfrage Privatkredite und das Ausleihen von Geld bei Verwandten. Grund für die Unbeliebtheit von Leasing und Privatkredit könnten die hohen Gebühren und Zinsen sein, denn Anbieter dürfen bis zu 15 Prozent Schuldzinsen verlangen.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12378/studie-schweizer-bezahlen-autos-lieber-sofort-als-auf-raten.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619